

Hospital Gustavo Fricke lidera estrategia nacional para resolver listas de espera

● Como un gran avance en la resolución de listas de espera fue calificado el desempeño del Hospital Dr. Gustavo Fricke del SSVQP como Centro de Resolutividad Regional (CRR), que lo pone a la cabeza del país en esta estrategia de abordaje de cirugías mayores ambulatorias. Esto se explica a través de las cifras, que indican que se han superado las metas de los cuatro primeros meses del año en un 109%. “Con esto resolvemos casos, resolvemos listas de espera y podemos seguir liderando lo que hoy día son los CRR en el país”, dijo el director del centro asistencial, Juan Carlos Gac, al referirse al desempeño del hospital en esta estrategia ministerial que desde 2022 apoya la resolución de las listas de espera. 



METAS SE HAN SUPERADO EN 109%